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Top 7 Beratung zur Energieeinsparung in der Gemeinde Roggenstorf

Herr Straathof fragt die Gemeindevertreter nach Einsparmöglichkeiten in der Ge-
meinde.

Herr Berlin ist der Meinung, dass in der Gemeinde bereits einiges umgesetzt 
wurde, insbesondere die Umstellung der Straßenlampen auf LED-Beleuchtung.

Frau Unger schließt sich der Meinung von Herrn Berlin an.

Herr Berlin schlägt vor, in der Nacht die Straßenlaternen abzuschalten.

Frau Unger gibt zu bedenken, dass dadurch viel Strom eingespart werden kann. Es 
müsste geprüft werden, wie viel Strom die Gemeinde dadurch wirklich einsparen 
kann.

Herr Straathof berichtet, dass man durch das Abschalten der Laternen nicht viel 
einsparen wird und die nächtliche Beleuchtung für unsere Sicherheit sorgt.

Herr Berlin findet, dass über die Ausschaltung der Laternen zu einem späteren 
Zeitpunkt entschieden werden kann.

Herr Straathof schlägt vor, dass man die Astro-Uhren in den Schaltkästen in der 
Gemeinde austauschen könnte. Vielleicht gibt es eine Alternative moderne Astro-
Uhren anzuschaffen, die man über eine App steuern kann.

Herr Berlin erkundigt sich, wie hoch die Anschaffungskosten für eine Astro-Uhr 
sind.

Herr Straathof äußert, dass ihm dazu die näheren Informationen fehlen.

Herr Neßlinger fragt, wie viele es davon in der Gemeinde gibt.

Herr Straathof antwortet, dass sich 2 in Roggenstorf, 2 in Rankendorf und 2 in 
Tramm befinden.

Herr Berlin sagt, dass geprüft werden muss wie viel dadurch eingespart werden 
kann.

Herr Straathof ergänzt, dass im Luise-Reuter-Haus die Beleuchtung ebenfalls auf 
LED umgestellt wurde. Weiterhin informiert er die Gemeindevertreter, dass öffentli-
che Gebäude in der Nacht theoretisch nicht mehr angestrahlt werden. 

Herr Straathof fasst zusammen, dass die Gemeinde Roggenstorf bereits schon ei-



nige Einsparmöglichkeiten umgesetzt hat und das Thema Astro-Uhren nochmal be-
raten wird.


